

## ABSTRAK

Sistem Informasi Pembelian dan Penjualan merupakan sarana yang dibutuhkan oleh sebuah perusahaan dalam melakukan proses pembelian dan penjualan. Setelah dilakukan *survey* dan wawancara kepada pemilik PT. Alindo Makmur Sentosa Internasional, didapatkan informasi bahwa sistem transaksi pembelian dan penjualan yang digunakan serta pembuatan laporan pembelian dan penjualan masih menggunakan Microsoft Excel dan penginputan secara *manual* sehingga banyak terjadi kesalahan seperti penginputan data yang tidak sesuai dengan kenyataan, proses pembuatan nota yang terkadang sering terjadi kesalahan penulisan.

Dari permasalahan di atas, maka dibuatlah sistem informasi pembelian dan penjualan yang saling terintegrasi di mana di dalamnya terdapat fitur-fitur seperti transaksi pembelian dan penjualan, pencatatan penerimaan barang, retur pembelian, dan pencetakan laporan. Adanya sistem informasi pembelian dan penjualan yang saling terintegrasi ini diharapkan dapat memacu kinerja perusahaan untuk menjadi lebih efektif dan lebih *optimal* dengan cara adanya proses pencetakan nota otomatis hasil dari *generate* proses pembelian, retur pembelian, dan penjualan dan mengurangi proses penginputan sehingga dapat mengurangi kesalahan dibandingkan dengan sistem sebelumnya yang masih menggunakan Microsoft Excel dan melakukan penginputan secara *manual*.

Dengan dibuatnya sistem informasi pembelian dan penjualan tersebut, diharapkan dapat menangani masalah-masalah yang ada pada perusahaan PT. Alindo Makmur Sentosa Internasional. Dengan adanya sistem informasi pembelian dan penjualan tersebut, diharapkan kesalahan – kesalahan yang ada sebelumnya seperti penginputan data secara *manual* pada Microsoft Excel dan pembuatan nota secara manual dapat dihilangkan menjadi otomatis hasil dari *generate*. Selain itu, dengan adanya sistem informasi pembelian dan penjualan tersebut dapat dihasilkan laporan pembelian dan penjualan serta laporan penerimaan barang per periode tertentu untuk membantu pemilik perusahaan dalam melakukan analisis. Dengan demikian, sistem yang ada di perusahaan tersebut dapat berjalan dengan baik.

***Kata kunci*** : *Penjualan, Pembelian, Sistem Informasi*